

Lunes 20 de agosto 2012

Última modificación 20.08.2012

Reforma Vende EU 121 mil tons. de maíz a México Por Reuters (Otra) Estados Unidos (20 agosto 2012).- Exportadores privados reportaron la venta de 121 mil toneladas de maíz estadounidense a México, informó este lunes el Departamento de Agricultura. USDA informó que 99 mil toneladas eran para entrega en el año comercial 2012/13 y 22 mil toneladas eran para entregar el 2013/14. El año comercial para el maíz empieza el 1 de septiembre. Por ley, los exportadores deben informar rápidamente la venta de 100 mil toneladas o más de una materia prima al mismo destino en un día, mientras que las ventas de menores montos se reportan en una base semanal. P.C. Estados Unidos, maíz, importaciones

Crece 15.7% turismo en playas Por Notimex Cd. de México México (20 agosto 2012).- La Secretaría de Turismo informó que la ocupación hotelera en el periodo de vacaciones de verano subió 9.6 por ciento respecto al año pasado, mientras que la llegada de visitantes a los principales centros turísticos de playa aumentó 15.7 por ciento. Información preliminar del Sistema Data Tur, mostró que en las primeras seis semanas de vacaciones, los centros de playa registraron un incremento del 15.7 por ciento en la llegada de turistas; destacando Acapulco con un alza del 47.8 por ciento, mientras que Loreto y Nuevo Vallarta crecieron 30.4 y 21.8 por ciento, respectivamente. Otros destinos como Veracruz crecieron 17.8 por ciento, y Puerto Vallarta 15.3 por ciento. P.C. turismo, Sectur

Regresan números rojos a Bolsas europeas Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (20 agosto 2012).- Los principales mercados accionarios en Europa recortaron ganancias este lunes, decepcionados por el rechazo de Alemania a aliviar la tensión sobre los países con deuda soberana y por el desmentido del Banco Central Europeo (BCE) sobre una posible adquisición de bonos de deuda. El Euro Stoxx 50, el índice referencial de la región, cayó 0.21 por ciento a 2 mil 466.32 unidades, con los valores del sector financiero y de servicios de consumo como los más afectados, con variaciones negativas de 1.16 por ciento y 0.94 por ciento, respectivamente. La plaza de Madrid cerró con una pérdida de 1.21 por ciento en 7 mil 469.60 puntos, en donde los sectores de sanidad y de petróleo y gas fueron los más vapuleados, destacando las caídas de Bankia y Repsol, de 4.63 y 4.39 cada una. P.C. sistema financiero, bolsas europeas

Sube actividad económica en EU Por Reuters Chicago Estados Unidos (20 agosto 2012).- Un índice sobre la actividad económica de Estados Unidos subió en julio frente a junio, aunque el promedio móvil de tres meses cayó y sugirió que la producción se ubica bajo su tendencia histórica, mostró hoy un informe. La Reserva Federal de Chicago dijo que su índice se ubicó en -0.13 el mes pasado desde -0.34 en junio, reportada inicialmente como -0.15. El promedio móvil de tres meses fue de -0.21 respecto del -0.18 de junio, lo que según la Fed de Chicago indica que la actividad económica marcha debajo de su tendencia y sugiere pocas presiones inflacionarias. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, actividad económica

'Enciende' a IP ineficiencia de Pemex Por Alfredo González Monterrey México (20 agosto 2012).- Mientras en otros países hay excedentes de producción y los precios van a la baja, el gas natural en México escasea y cada día cuesta más, lo que ya provocó la molestia de la iniciativa privada. Ante el desabasto en las regiones occidente, Golfo y centro del País, industriales afectados elevaron ayer el tono de sus protestas contra la Secretaría de Energía y denunciaron la ineficiencia de Pemex. Diferentes organismos empresariales advirtieron al titular de Energía, Jordy Herrera, no estar dispuestos a pagar sobrecostos por sus consumos. P.C. sector empresarial, PEMEX, gas natural, desabasto

Lidera el País deserción universitaria Por Ulises Díaz Cd. de México México (20 agosto 2012).- En México, 38 por ciento de quienes logran acceder a la educación universitaria no se gradúa, lo que coloca al País con un grave problema de deserción entre los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Entre los 22 países para los que hay datos comparables en 2010, Turquía tiene una tasa de deserción igual a la de México, por lo que juntos ocupan el primer lugar en esta escala, seguidos de Suecia, con 36 por ciento y de Portugal, con 31 por ciento. Los países con menor grado de deserción son Alemania, con 4.03 por ciento; Finlandia, con 0.45, y Países Bajos, con 0.7 por ciento. La medición sólo incluye a quienes terminaron sus estudios universitarios en el ciclo de tiempo normal que el programa de su elección marca y no distingue si obtuvieron o no el título correspondiente. P.C. educación superior

Eleva sequía el precio de granos Por Monserrat Bosque Cd. de México México (20 agosto 2012).- La baja producción de granos que afecta a países como Estados Unidos y Rusia, por los problemas de sequía, ha incrementado los precios internacionales 30 por ciento en sólo un año y podrían hacerlo aún más. De acuerdo con el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA), la producción mundial de maíz bajará de 905.23 millones de toneladas, previstas hace apenas un mes, a 849.01 millones, y para el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA), dicha estimación se reducirá en 100 millones de toneladas. Carlos Salazar, presidente de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México (CNPAMM), dijo que debido a la caída en la producción de maíz de EU, el precio ha aumentado 36 por ciento respecto a enero de este año, llegando a 340 dólares en los últimos días en Chicago, nivel equivalente a 4 mil 458 pesos. P.C. maíz, precios, sequía

Falta a la SEP presupuesto Por Nallely Ortigoza Cd. de México México (20 agosto 2012).- Pese a que el esquema de Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) para la construcción y operación de universidades en el País es ideal, la Secretaría de Educación Pública (SEP) no tiene suficientes recursos en infraestructura para desarrollarlos, reconoció Rodolfo Tuirán, subsecretario de Educación Superior de la institución. En entrevista, el funcionario señaló que cada año,

la subsecretaría recibe en promedio 5 mil millones de pesos para infraestructura, con lo que no podría desarrollar tantas universidades a través del esquema PPS como lo hace con el sistema tradicional, mediante el cual, los planteles se edifican gradualmente. P.C. SEP, educación superior, inversión, infraestructura

Baja euro por señales dispares Por Reuters Nueva York Estados Unidos (20 agosto 2012).- El euro retrocedía este lunes después de que el Banco Central Europeo (BCE) rechazó un reporte de la revista alemana Der Spiegel, según el cual el banco discute poner un límite a la compra de bonos soberanos estableciendo una relación entre tasas de interés y las primas de los bonos alemanes. El BCE dijo que era engañoso informar sobre decisiones que aún no se tomaron. Los operadores decían que el reporte de Der Spiegel previamente había favorecido al euro, al dar sostén a la idea de que el BCE resucitaría su polémico programa de compras de bonos soberanos de países de la zona euro en problemas. El euro también era arrastrado por la reafirmación del banco central alemán sobre sus preocupaciones acerca de las compras de bonos por parte del BCE que, según dijo, planteaban "riesgos considerables para la estabilidad". P.C. tipo de cambio, euro El Universal México con rezago en TDT, dice DataxisRamiro Alonso | El UniversalDe acuerdo con la consultora Dataxis, México es uno de los países pioneros dentro de AL en instrumentar el proceso de Televisión Digital Terrestre (TDT), pero hacia el año 2017, el país apenas reportará una penetración de 10.3% en los telehogares. “El panorama de la TDT en AL luce más como un collage que como una fotografía homogénea en la actualidad,” dijo Juan Pablo Conti, analista senior de Dataxis. P.C. tecnología, telecomunicaciones, TDT ¿Hacia dónde va la economía mexicana?José Luis de la Cruz Gallegos* | El UniversalEl crecimiento económico de 4.1% reportado por el INEGI para el segundo trimestre del año debería ser una buena noticia, sin embargo habría que preguntarse si efectivamente dicha evolución se traduce en un aumento del bienestar para todos los mexicanos. Evidentemente que el aumento en la creación de riqueza es necesario, el problema surge cuando se tiene una distribución desigual de los beneficios. La precarización del empleo es una primera limitante: el hecho de que millones de mexicanos tengan una ocupación laboral en condiciones de mayor marginalidad, con menores prestaciones y salarios, implica que en realidad reciben una baja proporción de las ganancias asociadas a un mayor crecimiento. P.C. INEGI, crecimiento económico, empleo, condiciones económicas El Economista Semana decisiva para GreciaCincoDíasLa bancarrota y la consecuente salida del euro del país, son opciones que amenazan la estabilidad de la zona euro. Junker, Merkel y Hollande se cruzan en el futuro inmediato de Grecia con la intención de salvar el euro y, de paso, ayudar en lo posible al país heleno. El presidente Samaras tiene la misión de demostrar los esfuerzos de su país para cumplir con las condiciones exigidas y conseguir así alguna concesión que de aire a la economía griega. El caldo de cultivo con el que arranca la semana clave de Grecia, no es el más propicio para los intereses del país. La revista Der Spiegel, publicaba ayer que las necesidades financieras de Grecia para los próximos dos años superan en 2,500 millones lo presupuestado. Según la revista, estas son las conclusiones de la comisión de la "troika" que ha visitado Atenas. P.C. Grecia, zona euro, crisis, euro Acciones en Europa caen por información engañosaAFPLondres - Las principales bolsas europeas cerraron este lunes con bajas, decepcionadas por una declaración del BCE que calificó de "engañosa" una información sobre una posible intervención en los mercados para aliviar la crisis de la deuda. El índice Ibex 35 de los principales valores de la bolsa de Madrid perdió 1.21por ciento. En Londres, el índice FTSE-100 de los principales valores bajó 0.48 por ciento. El índice CAC 40 de París retrocedió 0.22% y en Fráncfort, el DAX cerró con una leve caída de 0.1 por ciento. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Euro se fortalece frente al dólar y cotiza en 1.2343ReutersNueva York - El euro se recuperaba este lunes y pasaba a operar en terreno positivo contra el dólar, luego de que los operadores llegaron a la conclusión de que la caída vista en la mañana de Nueva York había sido exagerada. El euro se negociaba a 1.2343 dólares, con un alza de 0.1%, y más cerca del máximo de sesión de 1.2368 dólares que del mínimo de 1.2293 dólares.Rob P.C. tipo de cambio, euro, dólar Precios de petróleo abren mixtos al conocerse cifras en EURReutersLondres - El crudo Brent subía a alrededor de 114 dólares por barril este lunes, apuntalado por el suministro estrecho del Mar del Norte antes del cierre por mantenimiento de un yacimiento británico clave y por las expectativas de una mayor demanda debido al invierno del hemisferio norte. El Brent para octubre subía 77 centavos a 114.48 dólares el barril a las 1045 GMT tras caer más de 2 dólares el viernes por las expectativas de que Estados Unidos podría liberar parte de sus reservas estratégicas. P.C. precios, petróleo, crudo, Mezcla mexicana concluye semana con retrocesoNotimexLa mezcla mexicana de petróleo de exportación registró este viernes un retroceso de 36 centavos respecto al cierre previo, al venderse en el mercado internacional en 103.65 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). La consultora Bursamétrica expuso que los futuros del petróleo en Estados Unidos subieron a máximos en tres meses, impulsados por una ampliación en el diferencial con el crudo Brent, y por expectativas de que una liberación de reservas energéticas haría retroceder las importaciones y presionar al referencial del Mar del Norte. P.C. mezcla mexicana, petróleo SHCP descarta alza generalizada en preciosNotimexLa Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) sostuvo que no hay ningún elemento para afirmar, en la actualidad, que existe un alza generalizada de precios o que la inflación se encuentra en niveles preocupantes. La dependencia expuso que recientemente el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) superó 4.0%, límite superior del intervalo de variabilidad previsto por Banco de México (Banxico), al alcanzar 4.4% en julio pasado. P.C. SHCP, precios, alimentos, inflación, INPC Las nuevas reglas de Basilea III costarán a los bancos muy pocoEdgar Huérfano / El EconomistaLas nuevas reglas de Basilea III le costarán a los bancos aumentar como sector el nivel de capital en 5,718 millones de pesos, aproximadamente, lo que significa un aumento de sólo 0.9%, alcanzando un monto de 601,089 millones de pesos de capital neto para toda la banca, estimó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Al enviar la CNBV las nuevas reglas para la capitalización de los bancos a la Cofemer, el organismo consideró que el impacto en el sector bancario de los ajustes es menor, ya que actualmente las leyes sobre el tema fijan un nivel de capital muy similar a las que se establecen en Basilea III, donde incluso podría ser menor el Índice de Capitalización neto (Icap) del sector. P.C. sistema financiero, Basilea III, CNBV Dilma joga bonitoLa República / ColombiaAnte la desaceleración económica registrada a mediados del 2011, la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, ha preparado un gran paquete de

medidas económicas que tienen como prioridad atraer la inversión privada, modernizar la infraestructura del país y restablecer su buen panorama de crecimiento. Entre las principales decisiones que ha tomado el gobierno brasileño, están las concesiones para operar autopistas y vías de ferrocarril por 66,000 millones de dólares, acceso a la gestión privada en los principales aeropuertos y puertos de Brasil por 14,000 millones de dólares, reducción de 10% en costos de energía y otros recortes tributarios que podrían estimular el consumo y la inversión a largo plazo en el país. P.C. Brasil, infraestructura, inversión, crecimiento económico México importa más de 121,000 toneladas de maíz de EUExportadores privados reportaron la venta de 121,000 toneladas de maíz estadounidense a México, dijo el lunes el Departamento de Agricultura. USDA informó que 99,000 toneladas eran para entrega en el año comercial 2012/13 y 22,000 toneladas eran para entregar el 2013/14. El año comercial para el maíz empieza el 1 de septiembre. Por ley, los exportadores deben informar rápidamente la venta de 100,000 toneladas o más de una materia prima al mismo destino en un día. Las ventas de menores montos se reportan en una base semanal. P.C. maíz, importaciones IP pide acelerar crecimiento para mejorar el empleoNotimexEl número de personas ocupadas en el mercado laboral del país ha crecido en fechas recientes, pero la mayor parte lo ha hecho en condiciones de precariedad, es decir, con niveles salariales bajos y sin acceso a servicios de salud, afirmó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Considera que para estimular un mayor incremento del empleo de calidad, debe acelerarse el crecimiento de la economía y mantenerlo a tasas elevadas. P.C. CEESP, empleo, crecimiento económico, sector empresarial La Jornada Dólar en \$13.26 en promedio a la ventaNotimex México. El dólar estadounidense registra hoy un precio promedio de 13.26 pesos a la venta y de 12.53 a la compra en centros cambiarios ubicados en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM) y en los bancos de la capital mexicana. La divisa norteamericana se ofrece hasta en 13.40 pesos y se adquiere en un mínimo de 12.50 pesos en las casas de cambio que se localizan en la terminal aérea capitalina. En tanto, la mayor cotización del euro a la venta es de 17.10 pesos, mientras que la mínima a la compra es de 15.50 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Prepara gobierno español nuevos ajustes para cumplir el déficitNotimex Madrid. El gobierno de España se prepara para tomar más ajustes ante el próximo rescate que obligaría a aumentar los impuestos y a reducir el gasto en pensiones, dio a conocer hoy un diario español Tras un mes de julio histórico y tres semanas de descanso tutelado por los mercados, el Consejo de Ministros del próximo viernes abre el curso político con un solo centro de gravedad: la economía española, pendiente de un rescate exterior. Resaltó que fuentes del gobierno admiten que el gasto en las pensiones, lo único considerado intocable hasta ahora, ya no lo es, y que los impuestos podrían volver a subir en breve. P.C. España, rescate financiero, Banco Central Europeo, economía mundial Grecia paga sin problemas 3 mil 200 millones de euros de deuda al BCEAfp Atenas. Grecia va a pagar este lunes "sin problema" un vencimiento de 3.200 millones de euros de deuda contraído con el Banco Central Europeo (BCE), alejando el riesgo inmediato de impago, aseguraron fuentes del ministerio de Finanzas. "El asunto está solucionado, no hay ningún problema. Grecia va a pagar durante el día el vencimiento, tenemos el dinero necesario", afirmó a la AFP una fuente ministerial, que sin embargo, no precisó en qué momento de la jornada se va a efectuar la operación. P.C. Grecia, deuda, Banco Central Europeo El País El Bundesbank se muestra "crítico" con la posibilidad de que el BCE compre deudaEP / AFP Madrid 20 AGO 2012 - 13:34 CET5 El Bundesbank se ha mostrado "crítico" con la posibilidad de que el Banco Central Europeo (BCE) realice compras selectivas de bonos soberanos ante "los considerables riesgos" para la estabilidad que representaría la intervención en los mercados de deuda por parte del instituto emisor de la zona euro, tal y como apuntó el presidente de la entidad, Mario Draghi, en su última rueda de prensa. A este respecto, el banco central alemán señala en la última edición de su boletín mensual que este programa de compras del Eurosistema se concentraría en el extremo más corto de la curva de vencimientos y su volumen sería "ilimitado, aunque en cualquier caso, debería ser suficiente". P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, deuda Argentina denuncia a España por priorizar la compra de biodiésel europeoReuters Ginebra 20 AGO 2012 - 16:19 CET112 Argentina ha presentado una denuncia contra la Unión Europea ante la Organización Mundial del Comercio (OMC) por la decisión de España de priorizar la compra de biodiésel europeo frente al argentino. El Gobierno de Cristina Fernández de Kirchner se ha quejado por lo que considera una discriminación y que supone un golpe importante para sus exportaciones. La Unión Europea dispone ahora de dos meses para resolver el conflicto antes de que la OMC tome una decisión. P.C. España, Argentina, OMC, exportaciones, biodiésel Dos economistas españoles critican la gestión de Rajoy en el "Financial Times"El País Madrid 20 AGO 2012 - 12:40 CET53 Esperar que los problemas se solucionen por sí mismos en lugar de actuar parece ser la clave que guía la gestión del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, con "catastróficos resultados" para España, según Jesús Fernández-Villaverde y Luis Garicano. Los dos economistas critican al Ejecutivo popular desde las páginas del Financial Times e invitan a los populares a poner en marcha un plan radical. P.C. política económica, crisis, Financial Times La crisis dispara la venta de coches usados, que lleva un año al alzaCristina Galindo Madrid 20 AGO 2012 - 00:31 CET28 Conducir el último modelo de un coche, a poder ser de gama alta, fue uno de los símbolos de los años de bonanza de la economía española. Jóvenes que habían dejado el instituto para trabajar en la construcción invertían sus primeros y suculentos ingresos en hacerse con un Audi o un BMW nuevos. No solo ellos. Muchos conductores tenían la capacidad de cambiar su automóvil por otro a estrenar y, en poco tiempo, el parque español se rejuveneció con una rapidez espectacular. Pero la crisis, que ha traído el desempleo, el mileurismo y la escasez de financiación, ha resucitado la venta de segunda mano, que lleva 12 meses consecutivos al alza. P.C. industria automotriz, crisis